



República de Costa Rica
El Ministro de Relaciones Exteriores y Culto

San José, 17 de diciembre de 2021
DM-DGP-3184-2021

Señor
Jorge Torres Carrillo
Director
Dirección de Inteligencia y Seguridad
Ministerio de la Presidencia
S.D.

Estimado Señor Director:

Tengo el agrado de saludarle con ocasión de plantear una respetuosa solicitud de apoyo para el Ministerio de Relaciones Exteriores y Culto, por parte de la Dirección a su digno cargo, el cual consiste en el préstamo de una persona funcionaria con el fin de atender necesidades preparatorias de la Transmisión de Mando Presidencial de mayo 2022, para beneficio institucional y del país.

Una actividad de la magnitud de la Transmisión de Mando Presidencial requiere de una óptima coordinación, con el apoyo de instituciones y sus colaboradores. Las acciones preparatorias estarán a cargo de este Ministerio desde inicios del año 2022.

Para atender sus obligaciones, la Dirección General de Protocolo, Ceremonial del Estado y Culto de este Ministerio, inicia esa labor desde ya, tomando en consideración muchos elementos exógenos a nuestra institución y las distintas áreas por atender, por ejemplo: Ceremonial, transportes, seguridad, comunicación y presupuesto.

Habida cuenta de lo anterior, requerimos reforzar la Dirección General de Protocolo, la cual centraliza la coordinación de todas las actividades y el apoyo interinstitucional al Estado costarricense. Por ello, recorro a usted, para solicitarle el apoyo de la siguiente funcionaria:

- 1- Kattia Vargas Sánchez, funcionaria administrativa de la DIS, quien vendría a reforzar todo lo relativo a itinerarios; listas maestras; alimentación y apoyo general a la gestión administrativa.

La solicitud es que la señora Vargas Sánchez pueda integrarse medio tiempo a partir del 15 de enero 2022, y sea destacada a tiempo completo a partir del mes de marzo.



República de Costa Rica
El Ministro de Relaciones Exteriores y Culto

Con este apoyo, podremos asegurarnos un avance firme de los trabajos propios de la organización, y los múltiples y complejos detalles logísticos que es necesario atender.

Por lo demás, me permito informarle que ya está en proceso de firma el decreto de interés público de los actos relativos a la Transmisión de Mando Presidencial, lo cual facilitará los preparativos y las coordinaciones.

Albergo la esperanza, estimado Director, de contar con su respuesta favorable a lo planteado. La persona de enlace en nuestro Ministerio para avanzar en las coordinaciones respectivas es el señor Cyrus Alpízar Barquero, cuyos datos de contacto son 8874-2727 / calpizar@rree.go.cr

Aprovecho la oportunidad para renovarle, Señor Director, las seguridades de mi consideración y estima,

Rodolfo Solano Quirós
Ministro de Relaciones Exteriores y Culto

CC:

Sra. Geannina Dinarte Romero, Ministra de la Presidencia

Sra. Yorlenny Jiménez Chacón, Directora General, MREC.

Sr. Istvan Alfaro Solano, Director General de Protocolo y Ceremonial del Estado, MREC.

Sra. Ana Lorena Sánchez Casto, Jefe de la Dirección Administrativa de la DIS, Ministerio de la Presidencia

Sr. Adrián Zúñiga Bonilla, DIS-UEI-UPP, Jefe de Despacho

CAB/DGP